



PRESSEINFORMATION

Dritte Auflage des Murg-Gezwitschers erhältlich

Das Journal aus Baiersbronn und dem Murgtal

Baiersbronn / Murgtal, im März 2020 | Was gibt es Neues in Baiersbronn und dem Murgtal? Welche Veranstaltungen stehen im Jahr 2020 an oder wie verbringe ich die Ferien direkt vor der Haustüre? Diese Fragen beantwortet ab sofort die dritte Ausgabe des Murg-Gezwitschers - Das Journal aus Baiersbronn und dem Murgtal.

Mit einer Auflage von 5.000 Exemplaren präsentiert die Region auf 12 Seiten einmal mehr Neuigkeiten und aktuelle Veranstaltungen sowie Wissenswertes und Interessantes aus der Region. In der dritten Ausgabe des Murg-Gezwitschers stehen dabei die vielfältigen Naturerlebnisse im Naturpark Schwarzwald Mitte / Nord und im Nationalpark Schwarzwald sowie Genusserlebnisse wie die Wanderhütten der Region im Mittelpunkt. Ergänzt durch Wander- und Ausflugstipps sowie ganz besondere Kulturhighlights bietet das Murg-Gezwitscher ausreichend Ideen für die Urlaubs- und Freizeitgestaltung im Tal der Murg.

Seit Jahresbeginn 2017 arbeiten der Zweckverband „Im Tal der Murg“ und die Baiersbronn Touristik in einer engen Kooperation zusammen. Ziel der Zusammenarbeit ist es, das gesamte Murgtal als Erlebnisraum zu entwickeln. Zum Zweckverband gehören die Städte und Gemeinden Forbach, Weisenbach, Loffenau, Gernsbach und Gaggenau. Das Murg-Gezwitscher ist neben dem gemeinsamen Gastgeberverzeichnis und dem Murgtal Wanderguide ein weiteres Printprodukt im Rahmen der Zusammenarbeit. Die dritte Ausgabe des Journals ist kostenfrei in allen Tourist-Informationen in Baiersbronn, im Unimog-Museum sowie in Forbach, Weisenbach, Loffenau, Gernsbach und Gaggenau oder auch als Prospektbestellung erhältlich unter www.baiersbronn.de/prospektbestellung

Bildmaterial

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik



BAIE_MURG_Murg-Gezwitscher Ausgabe 3.jpg
Die dritte Ausgabe des Murg-Gezwitscher ist da.

Sollten Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Bei Veröffentlichung freuen wir uns über einen Beleg oder Link.

Über die Nationalparkgemeinde Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel®“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronn auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv-, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung, die u. a. durch den Nationalpark Schwarzwald führen. Seit 2016 wird das Angebot mit 11 ausgeschilderten Mountainbike Touren auf 400 km ergänzt. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik
Bianca Pflüger
Tel.: 07442 / 84 14 10
Mail: bianca.pflueger@baiersbronn.de